

Article paru dans le Dauphiné Libéré du 25 avril 2010

Laurent Marquet fait revivre les histoires de l'oncle Léon

Laurent Marquet, domicilié à Amancy depuis cinq ans, a conservé au fond de lui une partie de son enfance, bercée par les contes fantastiques peuplés de fées que son grand-oncle, Léon Cardré, écrivait et qu'il ne manquait pas de lui raconter.

Un premier opus édité à 3 000 exemplaires

Présentes depuis toujours dans sa mémoire, il a conservé les manuscrits de cinq histoires merveilleuses et éprouve actuellement le besoin de les faire connaître.

Il a réécrit, en l'actualisant, la première de celles-ci, intitulée "Le Grenier mystérieux", dans la collection Les Histoires de l'oncle Léon. Magnifiquement illustrée

par un de ses amis, Angelo Madyales, qui jouit d'une notoriété certaine dans le monde des arts, cette première œuvre pourra séduire les enfants de 8 à 10 ans, âge où tous les rêves sont encore permis, mais où l'on commence à s'éveiller à la vie.

Pour faire paraître ce premier livre, Laurent Marquet n'a pas hésité. Il a créé les éditions Lolant, et fait imprimer 3 000 exemplaires d'un ouvrage de présentation attrayante et de qualité.

Il cherche maintenant des distributeurs avant de poursuivre la mise au grand jour des quatre autres histoires merveilleuses écrites par son grand oncle dans les années, 60-70.

R.C.



Laurent Marquet a réécrit, en l'actualisant, la première des cinq histoires écrites par son grand-oncle, dans les années 60-70.

Le DL/R.C.